
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École du Phare-et-Saint-Charles-de-Grondines 

 
 

Rencontre du mardi 3 décembre 2024 à 19h00 en virtuel pour les membres. La direction est en 
présence à du Phare. 

 
Mme Nathalie Morin ( p )  Mme Karine Tessier (a )  Mme Rachèle Mainguy  ( p ) 

Mme Émilie Paré-Gauthier  ( p ) Mme Caroline April  ( p )  Mme Julie Proulx ( p ) 

Mme Audrey Arcand ( p  )  Mme Pascale Leblanc ( p )  M. Alexis Labranche ( P ) 

Mme Marie-Charles Nadeau ( P ) Mme Chantale Portelance  ( p ) M. Benoit Royer ( p  )  

Mme Laurie Brière (a) 

Procès-verbal 

 

1. Accueil, mot de bienvenue et constatation du quorum; 
La présidente souhaite la bienvenue à tous et remercie tous les membres pour leur présence.  
La rencontre commence à 19h00. 
 Le quorum est constaté. 
Madame Nathalie Morin se propose comme secrétaire de réunion. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour; 
Monsieur Alexis Labranche, appuyée de Madame Audrey Arcand, propose l’ordre du jour. 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 22 octobre 2024; 

Madame Marie-Charles Nadeau, appuyée de Madame Émilie Paré-Gauthier, propose l’adoption du 
procès-verbal du 22 octobre 2024. 
 

4. Suivis; 
Formation obligatoire : la direction enverra dans les sacs à dos des enfants la feuille à signer pour la 
formation obligatoire pour les membres parents. Les membres du personnel l’auront dans leur 
pigeonnier. 
 

5. Interventions du public (15 minutes);  
Aucun public 

 
Approbation 
6. Planification des COSP au 3e cycle (contenus en orientation scolaire et professionnelle); 

La direction présente la planification pour les contenus en orientation scolaire et professionnelle au 
3e cycle pour 24-25. 
Madame Rachèle Mainguy, appuyée de Madame Pascale Leblanc, propose d’approuver la 
planification pour les COSP au 3e cycle. 
Résolution #24-25/CE-06 
 

7. Allocations 24-25; 
La direction présente les allocations pour 24-25 et mentionne les dépenses prévues pour chacune. 
Monsieur Alexis Labranche, appuyé de Madame Julie Proulx, propose d’approuver les allocations 
pour 24-25. 
Résolution #24-25/CE-07 
 

8. Sorties scolaires (déjà approuvées par courriel) ; 
1er cycle : Spectacle compte sur moi 



Sorties à la serre pour les groupes de Grondines, Audrey A, Caroline A, Valérie, Julie et Annie. 
Monsieur Benoit Royer, appuyé de madame Chantale Portelance, propose d’approuver les sorties 
présentées. 
Résolution #24-25/CE-08 

 
Discussions 
9. Budget conseil d’établissement; 

Aucune suggestion des membres outre le repas de fin d’année. 
 

10. Consultation des élèves; 
Les élèves seront sondés par le SEVI, par le Conseil d’élèves à Saint-Charles et par l’implication de la 
classe de 6e année à du Phare. Les membres sont d’accord avec ces moyens de consultation. 
 

Informations 
11. Analyse budgétaire 2024-2025; 

L’école est en belle situation financière. Comme anticipé, le service de garde a eu un déficit de 
6653$. Au final, nous sommes en surplus de 26 952$. Les coûts excédentaires des cours d’école 
sera pris dans le surplus école. 
 

12. Plan de contingence service de garde; 
Le plan de contingence a été élaboré pour le service de garde dans le souci d’assurer la sécurité de 
tous. 
 

13. Service de garde Grondines lors de pédagogiques; 
Lors des 2 dernières pédagogiques, nous n’avions pas beaucoup d’élèves et des éducatrices 
absentes donc nous avons dû rediriger les élèves du côté du Phare. Cela sera fait lorsque le nombre 
d’élèves ne sera pas suffisant dans un bâtiment ou dans l’autre. Un membre se questionne si 
l’objectif est de fermer le service de garde de Grondines. La direction confirme que les services de 
garde seront ouverts lorsque le nombre d’enfants le permettra. 
 

14. Remboursement recours collectif; 
Concernant les frais scolaires, les personnes ciblées pouvaient demander un remboursement d’une 
somme au CSS. L’argent destiné à ce remboursement n’a pas été réclamé en entier. Ainsi, il a été 
décidé de diminuer la facture des effets scolaires des élèves du secondaire (clientèle qui était 
présente à l’époque du recours). Ainsi, leur facture s’en verra diminuer. 
 

15. Points - École du Phare : 
Aucune information 
 

16. Points - École Saint-Charles-de-Grondines : 
Aucune information 
 

17. Interventions du public (15 minutes); 
Aucun public 
 

18. Informations; 
18.1 de la présidente ou du président; 

La présidente se questionne sur la possibilité de faire des T-Shirts. Marie-Charles se propose 
pour vérifier les possibilités. Un membre demande si le logo peut être partagé. Comme c’est 
à usage restrictif, la direction mentionne qu’elle vérifie. 
 
 



18.2 du représentant au comité de parents; 
Le calendrier scolaire de la prochaine année a été présentée. Le plan de contingence des 
services de garde a été présenté. Les critères d’inscription pour 25-26 ont été présentés. Il y 
aura 3 conférences de Mathieu Arcand à propos des écrans. 
 

18.3 du personnel de l’école; 
Les membres du personnel présentent les activités vécues dans les deux bâtiments : Festival 
Scolastic, SCP, Serre, Chasse aux lettres organisée par la municipalité, soirée des écrits avec 
Valérie Hébert, Cartes et décorations pour les CHSLD, Récit dans le courrier de Portneuf, 
Calendrier de décembre. 
 

18.4 de la responsable du service de garde; 
Aucun point 

19. Varia 
Aucun varia 
 

20. Levée de l’assemblée  
La levée de l’assemblée est proposée par Madame Audrey Arcand et appuyée par Monsieur Benoit 
Royer. Il est à 20h29. 
Prochaine rencontre est prévue le 11 février 2025. 

 
 
 
_______________________________     ________________________________  
Rachèle Mainguy, présidente       Nathalie Morin, secrétaire de réunion 
 
 


